

Reducirá Congreso gasto para 'obras' de Gobierno

Angeles Ocampo

La Comisión de Planeación y Presupuesto del Congreso Local reducirá al Gobierno del Estado el gasto programado para la partida 'obras y acciones', que asciende a mil 340 millones de pesos en el presupuesto 2006, informó Rafael Montoya Becerra, presidente de la Comisión. Parte del dinero reasignado se repartirá al Poder Judicial y el IEQ.

"Prácticamente lo que se le incrementa a unos (IEQ y Poder Judicial) se le reduce a 'obras y acciones' de Gobierno del Estado, a ellos se les quita".

Manifestó que tentativamente el presupuesto para el Poder Judicial se espera que suba de 238 millones a 241 millones, es decir, de 3 millones de pesos; y para el IEQ, fuera de un millón y medio.

Manifestó que hay peticiones de aumento de muchos lados, pero que es probable que este año no haya muchas modificaciones.

"El incremento del IEQ se aplicaría para gasto corriente, ellos nos están justificando el trabajo extra que realizará el próximo año. Pero aclaro, el aumento no será para el proceso electoral".

Adelantó que es muy probable que el proyecto se vote en la sesión de Pleno del 15 de diciembre, y que no necesariamente el dictamen de ley tiene que entrar a Oficialía de Partes, ya que se puede integrar a la orden del día, durante la sesión.

"Hay que recordar que no necesariamente lo tenemos que presentar (el proyecto) en Oficialía de Partes. Si mañana -hoy- lo aprobamos a las 8:00 horas lo podemos incluir en la orden del día del jueves en sesión de Pleno".

AY 14 DIC 05 / 1

Registrados 8 partidos para el 2006

LUIS ARMANDO CAMPERO

El Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) concedió registro a nivel estatal a los partidos del Trabajo, Nueva Alianza y Socialdemócrata, con lo que podrán participar en la próxima contienda electoral del 2006.

En sesión ordinaria y última del año, los consejeros electorales votaron de manera unánime por aceptar el registro de los nuevos partidos, luego de haber reunido los requisitos que se les exigían para poder ser partidos políticos en el estado.

Con estos tres partidos, sube a ocho el número de institutos políticos que cuentan con registro a nivel estatal y que podrán participar en la contienda electoral del 2006.

Cabe señalar que el Partido del Trabajo cuenta con un comisionado político en el estado, en la persona de Teodoro Campos Mireles; Nueva Alianza está representada en Querétaro por Alejandro Cayetano Gómez; y el

Partido Socialdemócrata tiene un coordinador estatal de nombre Patricio Mit del Valle.

En la misma sesión del Consejo General de IEQ, los representantes de los partidos del Verde Ecologista, de la Revolución Democrática, del Revolucionario Institucional y Convergencia, acusaron al Partido Acción Nacional de haber violentado la Ley electoral, en su artículo 106 BIS que se refiere concretamente a las precampañas.

Coincidieron en señalar que el ahora candidato a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel González Valle infringió la ley al realizar proselitismo "notorio" para el 2006 y no para su campaña interna.

Al respecto, Ricardo Andrade, representante de Acción Nacional ante el IEQ, rechazó las acusaciones y pidió que se solicite la documentación sólo por la vía formal, que es mediante oficio a la Secretaría General.

DQ/K DIC 05/4A

Provocaría fuerte impacto reducción presupuestal: IEQ

LUIS ARMANDO CAMPERO

Reducir 32 millones de pesos al proyecto de presupuesto enviado por el Instituto Electoral de Querétaro al Legislativo, provocaría un fuerte impacto en los planes que el instituto tiene previstos para el año electoral del 2006, aseveró su titular Juan Carlos Dorantes Trejo.

Enfatizó que de ser aprobados los 91 millones y no los 123 millones de pesos previstos en el anteproyecto, el IEQ tendría que prescindir de varios programas, entre ellos, quizá el más importante, el inicio de la obra de su nuevo edificio, para el cual solicitaron 10 millones de pesos.

Sin embargo, dijo, también está el proceso electoral, que desde su punto de vista se tardarían en canalizar los recursos para esa área y para el gasto corriente.

"Nosotros hemos pedido el apoyo de las autoridades a efecto de que consideren el presupuesto aprobado por el Consejo General, pero esperaremos a ver qué dice la Legislatura, ojalá se sensibilicen y nos otorguen ese apoyo para enfrentar esa responsabilidad que nos espera en el proceso electoral del 2006", puntualizó el consejero electoral.

DQ / 14 DIC 05 / 4A

Piden sanción para M. González Valle

GUADALUPE ROJAS

Los Partidos del PRI, PRD, Verde Ecologista de México y Convergencia, solicitaron al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), inicie procedimientos de aplicación y sanción al Partido de Acción Nacional, por violar la Ley electoral.

Argumentan que el candidato electo panista a la alcaldía de Querétaro, Manuel González Valle, está realizando actos proselitistas

después de las elecciones internas de este partido, situación que está prohibida, por lo que pidieron se investigue conforme al artículo 81 de la Ley Electoral.

La primera en pronunciarse ante el Consejo Electoral fue la representante en el Estado María de Jesús Ibarra, en donde además pidió se le notifique a través de copia certificada avisos y procedimientos que haya iniciado el PAN

para la elección de sus candidatos, por lo que se le sumó la representante del Sol Azteca Consolación González Loyola.

"Me sumo a la petición que hace la representante del PVEM en el sentido de que se me proporcione copia certificada de los avisos y demás procedimientos que haya iniciado el Partido de Acción Nacional, para la selección de candidatos y de manera muy particular

para el municipio de Querétaro, porque hemos visto a su candidato electo realizando promoción del voto para el proceso electoral constitucional de julio del 2006.

Asimismo, Convergencia y el Revolucionario Institucional se pronunciaron a favor de esta propuesta, por lo que Norberto Alvarado señaló que la violación a la Ley Electoral por parte de Acción Nacional es notoria.

C/ 14 DIC 05 12A

Hay altas en el Instituto Electoral de Querétaro

El Partido del Trabajo recuperó su registro, y por primera vez lo obtuvieron Nueva Alianza y Alternativa Social Democrática

GUADALUPE ROJAS

Recuperó su registro el Partido del Trabajo, así como también lo obtuvo Nueva Alianza y Alternativa Social Democrática este martes en sesión ordinaria del Instituto Electoral de Querétaro, al cumplir con los requisitos que requieren, anunció la Secretaria Ejecutiva del IEQ, Sonia Cárdenas.

De acuerdo con el artículo 31 de la Ley electoral, se concede el registro a dichos partidos ya que se encontró legalidad, equidad, imparcialidad, independencia en cada uno de los organismos políticos a quienes les fue otorgado su registro, por lo que se les dio una



Sonia Cárdenas, Secretaria Ejecutiva del IEQ.

resolución favorable al presentar los documentos necesarios.

"Solicitud de registro firmado por su órgano de dirección estatal, segundo un ejemplar de su declaración de principios programa de acciones y estatutos, certificación de su registro como partido político nacional expedido por el Secretario Ejecutivo del Instituto Federal Electoral, cuarto certificación de su órgano de elección nacional donde se señale los nombres de los titulares de su órgano de representación en el estado".

Estos tres partidos desde este martes se integran a las seis comisiones de este órgano electoral quedando de la siguiente manera:

Nueva Alianza se integra a la comisión Jurídica y Organización Electoral, Alternativa Social Democrática a Control Interno, y Educación Cívica y Capacitación Electoral; el Partido del Trabajo Radio-Difusión y Editorial y Biblioteca, quedando cada uno de los partidos en dos comisiones.

C/ 14 DIC 05 / 4A

No se afectarían las elecciones del 2006: IEQ

GUADALUPE ROJAS

El Presidente del Instituto Electoral de Querétaro, Juan Carlos Dorantes, aseguró que en caso de que se aprueben los 91 millones que propone el Ejecutivo en el presupuesto, no se afectaría la realización de las elecciones como lo señalará el diputado local Hugo Cabrera.

A pregunta, expresa sobre esta posible afectación, el funcionario contestó: "No, yo no le apostaría a que estén en riesgo (las elecciones), en primera instancia, ya tenemos una propuesta del Ejecutivo de 91 millones 100 mil pesos".



Juan Carlos Dorantes, presidente del IEQ.

El presidente de este instituto, dijo que no se afectarían las elecciones del 2006 si no se aprueba el presupuesto

Y aunque la aprobación del paquete económico para el próximo 2006, podría afectar la construcción del edificio de este Instituto Electoral, confió en que los diputados locales se sensibilicen para que se les otorguen los 123 mdp.

Sin embargo, dijo que se tenía que esperar y estudiar la propuesta del presupuesto, ya que éste no ha sido aprobado.

En este sentido confió en que

los diputados locales se sensibilicen para que se les otorguen un presupuesto más alto, además de que el mismo sea aprobado antes de que finalice el año.

"Esperaremos la decisión de la legislatura; como ustedes bien lo saben hay una propuesta del Ejecutivo de 91 millones 100 mil pesos, nosotros hemos hecho las gestiones necesarias, de tal manera que tengamos un presupuesto que nos dé la posibilidad de llevar a cabo todas las actividades del plan de trabajo".

C/14 DIC 05/2A

En riesgo el proceso electoral del 2006: H. Cabrera

El diputado del PRI aseguró que de no aprobarse el presupuesto 2006, se vería afectado el funcionamiento del IEQ en los procesos electorales

ANEL DE LA BANZA

Existe el riesgo de que el presupuesto de Egresos 2006 no se apruebe antes de mañana, fecha límite para hacerlo, reconoció el presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura, el diputado priista Hugo Cabrera.

"Se van acortando los tiempos efectivamente, y estamos ante una situación de que el día 15 se acerca".

Reconoció también que el proceso electoral está en riesgo, al no contar el Instituto Electoral de Querétaro con los recursos necesarios para sacar adelante la contienda 2006, organismo al que se le estarían otorgando 91 millones de los 123 que solicitó.

Sin embargo, Cabrera Ruiz mostró confianza en que tanto el Ejecutivo como el Legislativo, trabajen puntuales en el asunto.

Este martes, al cuestionarle si existe un veto seguro por parte del Ejecutivo, el diputado prefirió no

atreverse a afirmarlo, puesto que dijo, es muy aventurado decirlo de esa manera.

"El ejecutivo tendrá que esperar a ver cuál es la resolutive que se tome antes de ello, yo no creo que tenga ya listo el veto para decir que en esto no estoy de acuerdo".

Este martes se plantearon dos ajustes a la propuesta del Ejecutivo por parte de la Comisión de Planeación y Presupuesto: Aumentarle 3 millones al Poder Judicial y millón y medio al Instituto Electoral de Querétaro.

Sin embargo, todavía no se había tomado el acuerdo, por lo que habrá que esperar a las decisiones que se tomen el día de hoy, durante la nueva reunión que se prevé será larga, tanto que citaron a sesionar desde las 8 de la mañana.

Los números antes citados, según el Presidente de esa Comisión, diputado panista Rafael Montoya, se plantean bajo acuerdo "expres" con el Ejecutivo.

C/14 DIC 05/2A

Apuesta PAN a que se aplique presupuesto del 2005: Aguilera

LUIS ARMANDO CAMPERO

El diputado José Luis Aguilera Rico advirtió que el Partido Acción Nacional le está apostando a que se aplique el presupuesto del 2005, esto luego de que aún no se tiene un dictamen sobre la Iniciativa de Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos para el ejercicio fiscal del 2006, presentado por el Ejecutivo del Estado.

Comentó que es muy grave que a dos días de que se venza el plazo legal para la aprobación de dicho dictamen, que por ley establece el 15 de diciembre, la Comisión de Planeación y Presupuesto aún no lo tenga elaborado.

Asimismo, mencionó que sigue pendiente la reunión que solicitó de manera formal a la presidencia de la Mesa Directiva con el secretario de Planeación y Finanzas de Gobierno del Estado, Manuel Alcocer Gamba, para hacer los ajustes necesarios al presupuesto; añadió que en términos generales está en

contra de dicho presupuesto porque daña a los Poderes Legislativo y Judicial.

Aseveró Aguilera Rico que es indispensable hacerle modificaciones para reasignar recursos a otras dependencias y organismos para poder destinar más al Poder Legislativo, al Judicial, al IEQ, a la UAQ, a la Secretaría de Salud, y quitarle a otras como es el caso de la Secretaría Particular, señaló como ejemplo.

DD/ 14 DIC 05 / 1A

No hay dictamen de presupuesto

Según Aguilera apuestan a que se aplique el de 2005

Noticias

El diputado convergente, José Luis Aguilera, advirtió ayer, que en el Presupuesto de Egresos del Ejecutivo para el ejercicio fiscal 2006, el Partido Acción Nacional le está apostando a que se aplique el presupuesto del 2005, esto luego de que aún no se tiene un dictamen sobre la Iniciativa de Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos para el ejercicio fiscal del 2006, presentado por el Ejecutivo del Estado.

En conferencia de prensa señaló que es muy grave que a dos días de que se venza el plazo legal para la aprobación de dicho dictamen, que por ley establece el 15 de diciembre, la Comisión de

Planeación y Presupuesto aún no lo tenga elaborado; sin embargo, dijo, es una estrategia del Gobernador del Estado para culpar a los legisladores locales, aunque expresó que al Ejecutivo Estatal le conviene aplicar el presupuesto del 2005.

Destacó que sigue pendiente la reunión que solicitó de manera formal a la presidencia de la Mesa Directiva con el secretario de Planeación y Finanzas de Gobierno del Estado, Manuel Alcocer Gamba, para hacer los ajustes necesarios al presupuesto y añadió que en términos generales está en contra de dicho presupuesto porque daña a los Poderes Legislativo y Judicial.

Por lo tanto, agregó, es indis-



FOTO FRANCISCO IBARRA.

EL DIPUTADO José Luis Aguilera Rico, señaló ayer que la fracción del PAN en el Congreso local, quiere irse con el presupuesto del 2005.

pensable hacerle modificaciones para reasignar recursos a otras dependencias y organismos para poder destinar más al Poder

Legislativo, al Judicial, al IEQ, a la UAQ, a la Secretaría de Salud, y quitarle a otras como es el caso de la Secretaría Particular.

N/ 14 DIC 05 / 3

No habrá elección de Estado: Botello

Apoyos a candidatos, sólo de manera personal, afirma

POR LUIS DEL TORO
Noticias

Los apoyos que se pudieran otorgar a candidatos del PAN a puestos de representación popular, sólo se darán de manera personal y conforme a lo que marca la ley, afirmó el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes.

Al informar sobre la reunión "personal" que tuvo con los candidatos a presidente Municipal de Tequisquiapan, Pedro Escobedo, Amealco, Huimilpan, Jalpan,

Ezequiel Montes, dijo que fue platicar a con ellos, "comentarles obviamente que de parte del Gobierno del Estado nosotros vamos a seguir trabajando, como lo hemos venido haciendo, sin ningún tinte partidista y que vamos a seguir nosotros en operación en ese sentido, que obviamente como ellos ya lo conocen, porque pues ellos son militantes del Partido Acción Nacional".

"No habrá ninguna elección de Estado, no habremos de estar realizando acciones para, en determinado momento, favorecer

a determinado partido político; nosotros vamos a hacer nuestra tarea y, obviamente, como bien lo decía el Gobernador: los buenos gobiernos son aprovechados precisamente por los partidos o sus candidatos políticos emanados de una misma cuna partidista y pues ya serán ellos, si ellos quieren aprovechar o no quieren aprovechar las acciones que nosotros estaremos realizando, pero es por el bien de todos los queretanos".

Fue una reunión en la cual algunos de ellos se conocieron, pues dijo que hay que recordar que



"NO HABRÁ elección de Estado", dijo Alfredo Botello Montes sobre el próximo proceso electoral.

son de distintos municipios, algunos de ellos no se conocían entre ellos, también tuvieron esa oportunidad de reunirse.

Agregó que "que tengo la intención e interés de reunirme también con las dirigencias, como lo hemos hecho cotidianamente, de otros partidos políticos y también con otros candidatos de otros partidos políticos también, desde luego, porque para eso estamos, para estar trabajando con todos y cada uno de los queretanos".

N/14 DICOS 12

Hará PAN operación cicatriz en municipios

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

El Partido Acción Nacional, promete atender las voces disidentes de algunas convenciones en las que eligieron a sus candidatos a las 18 Presidencias Municipales.

Así lo refrendó Rafael Puga Tovar, luego de que ayer, en este medio informativo apareció una inserción pagada en la que Jaime Vega Martínez, descalifica la convención de Cadereyta que ganó Rafael Cruz Gudiño.

Dio a conocer que el CDE aun no aprueba, la totalidad de las convenciones municipales, y las revisará.

Dijo que de detectar algunas irregularidades, medirán su tamaño, quienes son los responsables y si afecta o no los resultados de la convención.

Confirmó que hasta ayer, no había impugnado el proceso de Corregidora pero lo revisarán a fin de ver si cumplió con todos los requisitos procedimentales.

Allá se afirmó que hubo compra de votos.

Reiteró que el Partido Acción Nacional hay estructuras internas que recogen todas las inquietudes y las resuelven por lo que considera que no es conveniente divulgarlas pues así no lograrán que las cosas que presumiblemente estén mal, se compongan.

Reconoce que los resultados de una convención siempre afectan a intereses legítimos porque habrá quien pierda o gane.

Abundó que dentro del panismo, se cuida mucho, el respeto a las normas, que sean iguales para todos y que se respeten.

También reconoció que en algunos municipios, hay inquietud de panistas porque su candidato no ganó y son expresadas por diversas formas.

Pudo ser el caso de la inserción que publica NOTICIAS en donde se critica severamente la convención interna de Cadereyta.

Puga Tovar, presume que Jaime Vega Martínez pertenece a uno de los equipos de los candidatos perdedores.

Completa AN su lista de 18 candidatos a las alcaldías

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Finalmente, el Partido Acción Nacional configuró su lista de candidatos a alcaldes de los 18 municipios, y dio por terminadas sus convenciones internas.

Salvador Trejo Reséndiz, Norberto Jiménez Otero y Alfonso Avila Valencia, amarraron las candidaturas para San Joaquín, Landa de Matamoros y Tequisquiapan, respectivamente.

Rafael Puga Tovar, manifestó que esas candidaturas fueron propuestas por la militancia de dichos municipios en convenciones indicativas, lo que habrá de formalizar el Comité Directivo Estatal.

Señaló que los requisitos para la celebración de las convenciones ordinarias, no se reunieron por lo que según disponen los estatutos, optaron por la consulta a la militancia.



RAFAEL Puga Tovar.

Sobre todo, faltó quórum en las tres convenciones porque tenían que acreditarse como delegados más de la mitad de los miembros activos del partido en cada uno de esos municipios.

Puga Tovar, considera que fue decisión más prudente que se tomó consultar a los panistas de dichos municipios y propuestas que como ya se dijo, formalizarán.

N/14 DICOS 12

N/14 DICOS 11A

El PRI entregará buenas cuentas

JOSE LUIS RODRIGUEZ

Con José Calzada como candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro y Mariano Palacios de líder nacional, el partido entregará buenas cuentas en el 2006; afirmó Héctor Sinecio Moreno, dirigente estatal de la asociación adherida al PRI, "Democracia 2000".

Para la capital queretana, dijo, nosotros le apostamos a un candidato joven, que aporta sangre fresca al partido, que es José Calzada Roviroso, que representa una muy buena opción, sobre todo considerando que el candidato del PAN a la misma posición es un candidato a modo, con Lupita Murguía hubiera sido más difícil.

Y no olvidemos, agregó, que Mariano Palacios tiene muy buena experiencia en campañas difíciles y definitivamente nuestro dirigente nacional le va a entregar buenas cuentas al priismo en la elección del 2006.

En cuanto a la llamada tregua navideña, Héctor Moreno, dijo que si Jesús Rodríguez, presidente estatal del PRI no la cumple, estará en un error de apreciación, porque el IFE es muy claro en que ningún candidato podrá hacer proselitismo hasta el 18 de enero; si algún partido incurre en el hecho de solicitar el voto para alguno de los candidatos, automáticamente está incurriendo en una de estas faltas y está en riesgo de que se le sancione. La tregua fue un acuerdo institucional y ningún partido puede hacer proselitismo, puntualizó.

El dirigente de Democracia 2000 exhortó a Jesús Rodríguez a que cumpla con el acuerdo que firmó Roberto Madrazo; "como partido debemos aprovechar esta tregua para trabajar al interior, limando asperezas, para que el próximo año ya vayamos a solicitar el voto ciudadano".

DQ/14 DIC 05/10

Algunos diputados confían en que el presupuesto del Ejecutivo Estatal saldrá para el 15 de diciembre

ABEL DE LA GARZA

Martes 13, día de mala suerte para la legislatura. Y es que el riesgo de que el Presupuesto 2006 para el Estado de Querétaro no sea aprobado sigue latente.

Algunos diputados confían en que salga para este jueves 15; sin embargo es un tema que no preocupa a la fracción parlamentaria del PAN, quienes están de acuerdo con la propuesta del Secretario de Finanzas, Manuel Alcocer Gamba, aunque han cedido mínimamente en algunos puntos.

La mañana de ayer martes, sesionó la Comisión de Planeación y Presupuesto, luego de varios intentos en los que no hubo quórum, y aunque no giraron invitación a la prensa, estuvimos presentes, puesto que la Sesión se consideró como pública.

Las discusiones sin sentido estuvieron presentes. Incluso hubo una partida que ni el mismo presidente de la Comisión, el diputado panista Rafael Montoya, pudo definir, y si no fuera por la ayuda de los asesores, nadie sabría de qué se trataba.

Era la partida asignada al Poder Judicial, en la que se pretendió aumentar tres millones a la propuesta del Ejecutivo, pero no se sabía que la cantidad mostrada ya los incluía.

A esta sesión asistieron todos los miembros de la comisión y asesores. Los diputados panistas Rafael Montoya, Hipólito Pérez Montes y Alejandro Delgado, y los priistas Antonio Mejía Lira, Gregorio López Salas, estos últimos a quienes no quedaban claras las propuestas del Secretario de Finanzas, y quienes replicaron y replantearon que se requiere un gasto más orientado a lo social.

La sesión se continuará para hoy a las 8 de la mañana, cuando nuevamente se reúna el equipo de trabajo y reanuden las negociaciones.

Y es que ante tantas confusiones, los diputados prefirieron esperar a que se les enviara la tabla comparativa a sus oficinas, para revisarla con "calma" en su escritorio durante este martes.

C/14 DIC 05/12A

No habría crisis si se retrasa el Presupuesto

POR LUIS DEL TORO
Noticias

El Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, afirmó que en Querétaro se tiene la figura de la "reconversión presupuestal", de tal manera, si por alguna causa los legisladores no se pusieran de acuerdo respecto al presupuesto enviado por el Ejecutivo, no habría ningún problema.

"El día primero del año podríamos estar nosotros trabajando con base a la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos aprobada y que hemos ejercido durante este año, mientras, pues ellos realizan esta aprobación".

Informó que el Ejecutivo ha estado trabajando con la Secretaría de Planeación y Finanzas y con los diputados, para sacar adelante el presupuesto.

N/14 DIC 05/1A

Sin riesgo los recursos para el próximo año

El Secretario de Gobierno dijo que si los diputados no se ponen de acuerdo en el presupuesto, el Ejecutivo Estatal seguirá trabajando

MÓNICA CURIEL

El secretario de Gobierno, Alfredo Botello, dijo que no existirán riesgos presupuestales para el 2006, después de las declaraciones del presidente de la Comisión Planeación y Presupuesto del Congreso Local, Rafael Montoya, en el sentido de que la administración podría operar el próximo año con el presupuesto del 2005.

El Secretario de Gobierno señaló, puntualizó que por cualquier eventualidad, el Secretario de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba, realiza las gestiones necesarias para que al interior del Congreso el presupuesto pueda ser aprobado este 15 de diciembre.

"La posibilidad siempre existe, hay que recordar que en Querétaro se tienen la figura de la reconversión presupuestal, de tal manera por si por alguna causa los legisladores no se pusieran de acuerdo respecto al recurso enviado por el Ejecutivo, no hay ningún problema el día primero de enero, podríamos estar trabajando con base a la Ley de Ingresos y Egresos aprobada, y que hemos ejercido este año".

En cuanto un posible desajuste presupuestal, Botello Montes afirmó que esa situación será valorada por el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, por lo que al interior de la dependencia se realizarán las provisiones necesarias.

C/14 DIC 05/1A

No habrá elección de estado: Botello

ALEJANDRO GUILLEN LEON

El partido en el gobierno se acabó, es cosa del pasado, no habrá elección de estado, dijo Alfredo Botello Montes ante candidatos electos de Acción Nacional de 6 municipios serranos, ratificando con ello la neutralidad el Gobierno del Estado al anunciar que las reuniones se darán con todos y cada uno de los candidatos electos de todos los partidos políticos, y con las dirigencias partidistas.

El secretario General de Gobierno, Alfredo Botello Montes, manifestó que el Gobierno del Estado, ratifica su neutralidad en el proceso electoral del 2006, y en los procesos internos de los partidos, y anunció que en su calidad de secretario de Gobierno se reunirá con todos y cada uno de los candidatos de todos los partidos, así como con las dirigencias de los mismos.

Alfredo Botello Montes sostuvo una reunión con los candidatos electos a las Presidencias Municipales del Partido Acción Nacional de Pedro Escobedo, Edgardo Piña, de Amealco; Pedro Alonso Colín; Huimilpan, Lucio Fajardo, Jalpan; Guillermo Rocha Pedraza; Ezequiel Montes, Dolores Pérez, y Tequisquiapan, Alfonso Ávila Vela, ante quienes sostuvo que el Gobierno del Estado se mantendrá neutral en los procesos electorales internos de los partidos políticos, y en las constitucionales del 2006.

El responsable de la política interna del estado, dejó en claro que las reuniones se darán con todos los candidatos electos de todos los partidos, con todos los que quieran dialogar con él.

Comentó que las reuniones que tiene previstas no serán sólo con los candidatos

electos de Acción Nacional, sino con todos y cada uno de los partidos, y anunció que también dialogará con las dirigencias partidistas, demostrando con ello la neutralidad del Gobierno del Estado en los procesos de elección interna y en el proceso electoral que se avecina.

Esta es la segunda reunión que Botello Montes sostiene con candidatos ganadores del Partido Acción Nacional, y ahora frente a los nuevos 6 candidatos blanquiazules por los Ayuntamientos de la sierra queretana, dijo que el partido en el gobierno se acabó, es cosa del pasado.

Explicó que la reunión con los candidatos del PAN era para que entre ellos y con él se conocieran mejor, de manera personal, para plantearles que el Gobierno del Estado trabaja para todos los queretanos.

Aunque Botello Montes conminó a los candidatos electos a reforzar sus estrategias con miras al 2006.

DS/ 14 DIC 05/7A

Se reunirá Botello con los candidatos

El Secretario de Gobierno, Alfredo Botello, sostuvo una reunión con candidatos del PAN; asegura que lo hará con todos los partidos

MÓNICA CURIEL

No habrá ninguna elección de estado, aseguró el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, después de un encuentro que sostuvo con los candidatos electos del PAN a las diferentes presidencia municipales que participaron el fin de semana.

En este sentido, el funcionario estatal enfatizó que este tipo de reuniones no tienen ningún tinte partidista, por lo que buscará también un acercamiento con los candidatos que designen los diferentes organismo políticos, además de que buscarán un acercamiento con las dirigencias de los partidos políticos.

"No habrá ninguna elección de estado, no habremos estar realizando acciones para en determinado momento favorecer a determinado político, nosotros vamos hacer nuestra tarea, y obviamente como lo decía el señor Gobernador, los buenos gobiernos son aprovechados, los partidos y sus candidatos emanados de una misma cuna partidista, pues ya será ellos quienes quieran aprovechar las acciones que nosotros estaremos realizando pero es por el bien de todos los queretanos".

Cabe destacar que en dicho encuentro estuvieron presentes el candidato del PAN a la presidencia de Ezequiel Montes, Lole Pérez, por el municipio de Pedro Escobedo, Edgardo Piña Mancilla, además de Alfonso Ávila Valencia de Tequisquiapan, también Guillermo Rocha de Jalpan, mientras por el municipio de Amealco, acudió Alonso Colín.

C/14 DIC 05/4A

Pedirá el PRD reducción de uso de celulares

El PRD en la capital de Querétaro dijo que esta medida es para que los diputados eviten hacer proselitismo en época de tregua navideña

GUADALUPE ROJAS

Este miércoles el dirigente del Comité Municipal del Sol Azteca, Luis Máximo Reyes, presentará a la LVV legislatura local un documento en donde pide a los diputados se reduzca o suspenda la utilización de los teléfonos celulares a partir del 18 de enero, fecha en la que termina la tregua navideña.

El perredista explicó que cada diputado cuenta con tres aparatos, mismos que son pagados con el erario público, por lo que en caso que los diputados y sus asesores estén haciendo proselitismo, lo estaría pagando la ciudadanía.

Situación que afirmó Luis Máximo Reyes, es preocupante ya que una vez terminada la tregua navideña, los partidos políticos arrancarían con todas las fuerzas que tengan.

Entonces dijo que llevarán hoy "el punto de acuerdo para que se disminuyan los teléfonos celulares o se suspendan, se y supriman toda la telefonía celular de los legisladores del estado".

En este sentido, dijo que también un despacho privado de militantes del Partido de la Revolución Democrática, está estudiando la posibilidad de reducir el tiempo aire de los legisladores para que cueste menos, situación que también se le propondrá al Congreso local; sin embargo

aseguró que no está en sus manos, si no en los diputados aceptar la iniciativa o no.

"Estaremos velando en el pleno el jueves para que se pueda subir, ojalá y se suba, la constitución me da el derecho de proponer, pero el único obligado para impulsar esto son los diputados, yo no puedo que se impulse esta iniciativa si algún diputado se niega".



Luis Máximo Reyes, dirigente del PRD en el municipio de Querétaro.

C/14 DIC 05/14